



## Obligar a los opositores a dejar cargos, pide Fernández Noroña

Gerardo Fernández Noroña urgió a que se obligue a los aspirantes a la Presidencia por el Frente Amplio por México, a que pidan licencia a sus cargos legislativos y busquen la candidatura sin usar recursos públicos.

Criticó que en el caso de Xóchitl Gálvez y Santiago Creel "estén tan tranquilos sin pedir licencias" y consideró que la presión en las cámaras de Senadores y Diputados los obligará a dejar el cargo.

Aseguró que en el caso de los que buscan la coordinación de defensa de la Cuarta Transformación "no ha existido ningún agarre", pero sí ha solicitado a Mario Delgado, que aclare los montos y el origen del recurso en publicidad de sus compañeros, porque su "pecho no es bodega".

Agregó que no tiene espectaculares, pero ha "solicitado a la gente que coloque en su ventana, en la puerta, una cartulina que diga 'Noroña es pueblo' y eso es suficiente".

### Velasco, seguro del triunfo de Juntos Haremos Historia

Manuel Velasco, aspirante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a coordinar la defensa de la Cuarta Transformación,

aseguró que en sus recorridos por 23 estados del país, ha observado que la Alianza Juntos Haremos Historia está bien consolidada y consideró que no existe ningún riesgo de que la oposición, con o sin Xóchitl Gálvez, le arrebate a Morena y a sus partidos aliados la Presidencia de la República.

En su visita a Cuernavaca, Morelos, dijo que han triunfado en todas las elecciones para gobernador en las que han ido juntos, "prácticamente se han ganado en todas, la más reciente, la del estado de México, donde Delfina Gómez fue la mandataria más votada en la historia de México con cerca de 3 millones 300 mil votos".

El senador con licencia del PVEM, visitó la estatua del general Emiliano Zapata y colocó una ofrenda floral. Criticó los altos índices de inseguridad y violencia que en Morelos, estado que gobierna Cuauhtémoc Blanco, por lo que demandó a la Fiscalía General de la República, que atraiga la investigación del atentado que sufrió el dirigente de este partido político, Javier Estrada, pues aseguró que la fiscalía estatal que encabeza Uriel Carmona Gándara no da resultados.

Rubicela Morelos Cruz e Irene Sánchez, corresponsables